

Sehari Setelah Resmi Dilantik Kapolres Langsung Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi di Klinik Pratama Polres Ciamis

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Feb 9, 2022 - 17:20

PANGANDARAN - Sehari setelah resmi dilantik oleh kapolda Jawa Barat, Kapolres Ciamis, AKBP Tony Prasetyo Yudhankoro, S.I.K., SH., M.T., meninjau pelaksanaan vaksinasi di Klinik Pratama Polres Ciamis, di Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Jawa Barat, Rabu (09/02/2022).

Kedatangan AKBP Tony Prasetyo di Klinik Pratama didampingi oleh sejumlah Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Rombongan datang disambut langsung oleh Kasi Dokkes Polres Ciamis beserta pegawai Klinik Pratama Polres Ciamis.



Ps. Kasi Dokkes Polres Ciamis Bripka Firman Sahrul Asih, S.Kep.Ners.,

mengatakan, kedatangan Kapolres Ciamis AKBP Tony Prasetyo Yudhankoro, S.I.K., SH., M.T., beserta pejabat utama Polres Ciamis untuk melihat pelaksanaan vaksinasi booster di Klinik Pratama Polres Ciamis. Vaksinasi booster di Klinik Pratama hari ini diperuntukan kepada anggota beserta keluarga.

"Ini merupakan kunjungan pertama Pak Kapolres Ciamis yang baru sehari setelah dilantik oleh Bapak Kapolda Jabar pada Selasa (8/2) kemarin. Selain untuk melihat dan memastikan pelaksanaan vaksinasi booster berjalan aman serta lancar, kedatangan beliau juga untuk bersilaturahmi bersama anggota maupun pegawai Dokkes Polres Ciamis di Klinik Pratama Polres Ciamis," kata Bripka Firman.

Bripka Firman menambahkan, pelaksanaan vaksinasi booster hari ini diikuti oleh 100 orang anggota beserta keluarga Polres Ciamis. "Hari ini kami melayani vaksinasi booster untuk 100 orang anggota Polres Ciamis beserta keluarga khususnya di wilayah Kabupaten Ciamis," imbuhnya.

Bripka Firman kepada setiap anggota beserta keluarganya untuk tetap selalu mematuhi protokol kesehatan pencegahan Covid-19 meskipun sudah melakukan vaksinasi booster atau dosis ketiga. Seperti tetap selalu menerapkan 5M, memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan, membatasi mobilitas dan menghindari kerumunan.

"Kedisiplinan kita bersama menerapkan protokol kesehatan, salah satu kunci memutus rantai penyebaran virus corona. Mari kita lalui pandemi ini dengan aman dan sehat," pungkasnya.